

Solingen 05.07.2024

Liebe ADS-Schulgemeinschaft,

nun ist es fast vollbracht und wir können das Schuljahr 2023/24 am morgigen Freitag abschließen. Ihnen und euch wird aufgefallen sein, dass im letzten Halbjahr kein Rundbrief meinerseits verfasst wurde und werden konnte; zu zeitintensiv waren die in vielen Fällen spontan anfallenden Tätigkeiten, die stets meinerseits neue Priorisierungen nötig machten. – Doch wie las und empfand ich es neulich noch so treffend und versöhnlich: Wenn die Zeit kommt, in der man könnte, ist die vorüber, in der man kann. Genau in diesem Sinne haben wir viel erreicht für Ihre Jugendlichen bzw. Kinder und unsere August-Dicke-Schule in diesem Schuljahr und somit verlasse ich mich nun gerne einmal auf unsere Auftritte im Internet (https://gymnasium-august-dicke.de/) oder aber auch bei Instagram und Facebook, die immer die aktuellen Aktivitäten an unserem Gymnasium für Sie und euch anzeigen und unsere Schulgemeinschaft somit auf dem Laufenden halten.

Ich gratuliere allen Abiturientinnen und Abiturienten zu ihren zum Teil großartigen Prüfungen und ihrem bestandenen Abitur, danke in diesem Zusammenhang der umsichtigen und klug beratenden Stufenleitung (Christa Boekhorst, Petra Hobrecht) und der Koordination der Oberstufe und des Abiturs (Adrian Gierden).

Ebenfalls gehen meine Gratulationen in unsere Jahrgangsstufe 10, in der nach längerer Zeit wieder die Zentralen Abschlussprüfungen abgelegt wurden. Organisiert und begleitet wurden diese Prüfungen von unserer Mittelstufenkoordinatorin Sarah Nemitz, der ebenfalls mein Dank gilt.

Zusätzlich zum Abitur wurden somit die Prüfungen für die Mittleren Schulabschlüsse unserer Schülerinnen und Schüler geschrieben und dann selbstverständlich korrigiert und kokorrigiert. Ein immenser Zeitaufwand für alle an diesem Prozedere beteiligten Lehrkräfte.

Euch, lieben Kolleginnen und Kollegen, möchte ich jedoch nicht nur hierfür, sondern auch für euren beständigen, konsequenten und umsichtigen pädagogischen Einsatz in allen denkbaren schulischen Kontexten für die uns anvertrauten Schülerinnen und Schüler herzlichst danken!

Im kommenden Schuljahr werden 150 neue Fünftklässlerinnen und Fünftklässler unser Gymnasium bereichern und in die Erprobungsstufe eingeführt (Koordination: Sarah Lauterjung). Wir wünschen ihnen nach dem Kennenlernnachmittag einen gelungenen Start an der ADS.



Unsere Referendarinnen und Referendaren hingegen starten in die Prüfungsphase hinsichtlich ihrer Staatsexamina. Wir drücken Laura D'Amico, Annabelle Hoffmann, Lea Jaspers, Özlem Orun, Ole Holbeck und Sören Sturr hierfür fest die Daumen, wünschen ganz viel Erfolg und alles Gute in dieser nervenaufreibenden Zeit bis zu den Herbstferien!

Als festangestellte Kollegen begrüßt unsere Schule zum neuen Schuljahr unsere ehemaligen Vertretungslehrkräfte Lukas Nienhaus (GE/KR/PH) und Marius Rink (D/SP). Wir freuen uns mit ihnen, dass beide ihren "Heimathafen" hier bei uns gefunden haben. Im noch laufenden Schuljahr taten dies bereits Marie Bak (D/ER/MU/SP) und Sandra Thume (EK/M). Herzlich willkommen!

Schweren Herzens müssen wir uns am morgigen Freitag jedoch leider von zwei Lehrerinnen unseres Kollegiums verabschieden: Sarah Hanna wird ihren Vertretungsvertrag bedauerlicherweise nicht bei uns verlängern. Sie zieht es in Richtung Ruhrgebiet, wo sie eine geeignete Schule gefunden hat, und damit näher zu Freunden und zu ihrer Familie. Wir danken Sarah Hanna für ihren tatkräftigen und unterstützenden Einsatz bis zur letzten Minute für "ihre" ADS und wünschen ihr für die Zukunft alles erdenklich Gute!

Nach 37 Jahren im Schuldienst wird zudem Petra Hobrecht in ihren wohlverdienten Ruhestand versetzt. Konsequent, direkt fordernd und mit hohen Ansprüchen auch an sich hat sie sich seit 2012 an der ADS unsere Hochachtung erarbeitet. Wir wünschen unserer "Heldin der Pandemie" eine erfüllte unterrichtsfreie Zeit!

Nun stelle ich fest, dass ich doch noch das eine oder andere in der Kürze der Zeit niedergeschrieben habe. Ich freue mich darauf, Ihnen und euch im kommenden Schuljahr wieder persönlich zu begegnen. Lassen Sie uns, Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte, gerne weiter analog und konstruktiv im Gespräch sein, lassen Sie uns bitte weiterhin den gemeinsamen Austausch vis á vis im korrekten, geeigneten Rahmen pflegen und Themen damit lösungs- und zielorientiert angehen.

Ihnen und euch wünsche ich nun ganz erholsame Sommerferien!

Ihr/euer

Dr. SVKune